

## LABOR MUNICIPAL

### EL PLENO DE AYER

Ayer tarde, a las siete y media, celebró el Pleno sesión extraordinaria.

Asistieron treinta y cuatro señores concejales.

Se aprobó el acta de la sesión Plenaria últimamente celebrada.

La Presidencia dice que conste en acta el sentimiento de la Corporación por la muerte de los señores Delegado de Hacienda y coronel del Regimiento de Sevilla don Aurelio García Monleón.

Mereció la aprobación de la Corporación el expediente de transferencia de crédito para el vigente presupuesto. A don Manuel Norte se le concedió la prórroga del cremadero municipal que tiene a su cargo.

Se da lectura al informe del letrado municipal en el recurso contencioso administrativo promovido por don Ginés Acosta y otros, contra acuerdo de la Permanente, relativo a la exacción de arbitrios de Lonja.

Seguidamente se dió lectura a la Memoria del proyecto reformado del emplazamiento de la toma de aguas para el abastecimiento.

Expone el ingeniero municipal en esta Memoria que se economizan con la variación introducida para la toma de aguas unas cincuenta y siete mil pesetas.

También se da lectura al informe de la comisión de reformas urbanas aprobando el proyecto.

La presidencia dice que verdaderamente es una economía de consideración la que tiene el Ayuntamiento al apro-

bar este proyecto reformado y pide que se apruebe.

El Pleno aprueba el proyecto.

Se da lectura al expediente instruido con motivo de haberse declarado en huelga los bomberos.

El alcalde dice que se abre discusión sobre este asunto y como ningún concejal hace uso de la palabra, pregunta la presidencia ¿Se aprueba?

Los ediles responden afirmativamente.

Se promueve una discusión larguísima sobre la concesión de la Medalla de la Ciudad en la que toman parte los señores Solís, Gallego, Buendía, Portillo, Gómez, Hernández Mora y Valcárcel.

#### FUERA DE LA ORDEN DEL DIA

Se da lectura a una carta de don Fernando Delmás expresando su inmensa gratitud por haberse concedido con la Medalla de la Ciudad.

Sánchez Solís pide que se ratifique que la concesión de dicha Medalla al señor Delmás.

Conformes.

Después se da lectura a una moción de don Mariano Sánchez Solís para que se instalen paradas de automóviles de viajeros en distintos puntos de la población.

La presidencia dice que como no va en el Orden del día no puede recaer acuerdo; sin embargo propone que pase a estudio de la comisión de policía urbana.

Conformes.

La presidencia da las gracias a los concejales por haber venido a la hora justa y levanta la sesión.

## FOOT - BALL

El pasado domingo se celebró el anunciado homenaje al centro delantero del Real Murcia, Francisco Zamora.

Contendieron, en primer lugar, los equipos infantiles Levante F. C. y el Betis, entreteniéndose a la concurrencia los «peques» que lucharon arduosamente por la victoria hasta los últimos momentos.

Quedaron triunfadores las huestes de Alvarez, es decir, los bélicos, por tres tantos contra dos, ganando así la copa donada por don Carlos García y las once medallas que ofreció el señor Peña.

Después del anterior encuentro, contendieron una selección regional formada por: Vaso (J)—Vaso (C), Paz—Almansa, Mateu, Armando—Valenciano, Maciá, Ariño, Bastida y Bayo, contra el Real Murcia, que se alineó: Josep—Pardo, Flores—Marcos, Reverter, Cofreces—Casfella, Alva ez, Zamora, Castro y Albos.

Resultó un encuentro aburrido en la mayoría de sus fases, debido al aplastante dominio de los realistas, si bien fué eficazísima la defensa de los seleccionados, sobre todo por parte de Paz, el formidable back del Cartagena.

Consiguieron los rojos un tanto en la primera parte, obra de Castiell-Albox, y cuatro en la segunda, conse-

guidos por Alvarez, Castro y Zamora, este último dos en brillante forma.

La labor de los seleccionados fué como decimos antes, exclusivamente de defensas, distinguiéndose Paz, repetimos, los medios especialmente Mateu.

Por el Real Murcia hay que señalar la actuación excelente de Zamora, Alvarez y la de la defensa, aunque está sin estar muy acosada en sus intervenciones. De los debutantes, especialmente de Cofreces sería prematuro hablar.

Arbitró a gusto de todos, menos de los de siempre, claro está, el señor Liscano.

\*\*\*

El domingo por la mañana, se verificó un partido de football, entre los equipos infantiles «Itálica F. C.» y España F. C., de esta localidad, ganando el Itálica por 4 a 0, dominando todo el partido.

Del España se distinguieron, Catalán el portero, Jutanero y Moreno, y del Itálica, Rivera Verdú, Serra Carranza y Rlao.

El arbitraje corrió a cargo de Rivera, que estuvo acertado.

Kuz

### Alcalde que se suicida

Burgos, 28.—Comunican de Arianzón que ayer puso fin a su vida, disparándose un tiro en la sien, el alcalde de aquella ciudad don Bernardino Ortega.

Se cree que la causa de tan funesta resolución es por cuestión de dinero

## IMPRESIONES

Tierras blancas, tierras rojas y tierras de color ceniza, es el paisaje. Extensiones inmensas en las que los rastros dorados y algún tragal es lo único que puede mover un vienteillo caluroso de estío. No hay en la vasta superficie que se domina, una casita, un refugio que pueda servir de cobijo a los hombres que ven gan a hacer las faenas agrícolas.

Es la llanura desierta e interminable, sin apreciar en ellas señales de vida, como si lo humano no tuviera cabida en la misma y la simiente fuera arrojada al suelo por manos pródigas e invisibles que quisieran dar al seco paisaje el atractivo de un color más, aunque solo sea por breve tiempo.

Estas tierras policromas continúan y fatigan la vista del pasajero por su monotonía. Solamente una delicada nota de verdor y frescura hay en el paisaje. En la casita de un guarda barrera florecen alelles y rosales.

Benditas sean las manos femeninas que las han hecho florecer y han puesto un poco de poesía en la monótona

igualdad de la llanura infinita.

\*\*\*

En la población manchega que resurge con incansables impulsos y cada día enriquece con su urbanismo con una joya nueva, hemos sentido esta mañana la añoranza de otros tiempos.

Un pianillo callejero nos ha despertado con sus notas desafiadas y un tanto remotas.

Ha interpretado, primero, una jota, luego, un vals y después un pasodoble; aquel pasodoble a cuya música los chiquillos de hace quince años poníamos, esta letrilla:

«A Machaquilo lo llevan preso porque a su novia le ha dado un beso»

Es muy raro encontrar en estos tiempos de «fox-trots», «charleston» y «black-boston» un pianillo que haya sobrevivido a la innovación de la música popular y callejera, y ya que por desconocidas causas este manubrio ejecuta músicas de otra época feliz y un tanto remota, debían conservar su rodillo en él, no cambiándolo por lo que tiene de sugerido y como único y raro caso.

\*\*\*

Un importante circo ecuestre en el que figuran numero-

sas fieras de distintas especies, se ha instalado provisionalmente en la población.

La gente un poco desconfiada acude a presenciar el trabajo que con sus domadores ejecutan las bestias y un tanto asombradas comentan los difíciles y arriesgados trabajos.

En todas las peñas hemos podido observar que este es el tema favorito de las conversaciones, pero con pena, hemos comprobado que en ellas solo se habla de los hermosos leones, los feroces tigres y los cachazudos osos. Todas las miradas se han clavado en las fieras y ni una sola en los artistas.

En este circo actúan bellas señoritas. Nosotros hemos sentido siempre una piadosa compasión por estas mujeres que realizan ejercicios impopulares de su sexo y delicada compleción. En determinados momentos hubiéramos querido hacerlas abandonar esa profesión arriesgada y vencerlas para que a otras actividades se dedicasen.

En contraste con el abandono en que aquí se les tiene sean para ellas estas líneas inspiradas en un entusiasta raptó de admiración a su gentil destreza.

TIRSO DE LOZUREJO

Albacete y junio.

## FUNCIÓN A BENEFICIO DE LA CRUZ ROJA

### Actuación brillantísima de los aficionados alicantinos

Con asistencia de numeroso público se verificó la función a beneficio de la Asamblea de la Cruz Roja, en la que por distinguidos jóvenes de la buena sociedad alicantina se puso en escena la ópera «El barbero de Sevilla», puesta en castellano por el catedrático que fué de la Central don Adolfo Bonilla y San Martín.

Primeramente la señorita de Libeda recitó una poesía de Fernández Ardavin, siendo por ello aplaudidísima.

A continuación, los elementos alicantinos dan comienzo a la interpretación de la linda obra con una justeza grandísima.

Ya anunciábamos nosotros lo bien que habían resultado las representaciones de la citada producción, tanto en Alicante como en Cartagena, pero lo de la noche del domingo nos vino a demostrar que habíamos sido cálidos en los elogios. Todos, chicas y chicos, coros y partes principales trabajan con un gusto y una delicadeza sin igual, y si a esto agregamos la belleza de estas mujeres de orillas del Mediterráneo, con cuerpos esculturales y caras de ángeles, para qué decir que resultó una noche muy distraída y agradable.

El público que asistió a la representación, aplaudió al final de todos los actos a los felices intérpretes del «Barbero de Sevilla» y también a más de otros números la gavatina de Figaro, que con gran acierto cantó el Sr. Latorre, quedando aquel encantado de la fiesta con que generosamente los elementos alicantinos han prestado todo su apoyo en pro de una institución benéfica de Murcia, como es la de la Cruz Roja.

Nosotros que desde que se comenzó a hablar de altruismo de la ciudad vecina estuvimos dispuestos a rendir homenaje; una vez más tributamos desde estas columnas el agradecimiento de Murcia y el aplauso por su actuación brillantísima e insuperable a los distinguidos jóvenes alicantinos.

D

## Noticiero local

Ha recibido las aguse del Bautismo, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, el niño que hace días dio a luz doña Dolores Laborada, esposa de nuestro querido amigo don Ignacio Cazorla, habiéndose impuesto el nombre de Ignacio.

Fueron padrinos del neófito sus abuelos maternos, don José Laborada Martínez y doña Dolores Martínez Murcia. Tanto a los dichos padres como a sus abuelos, les mandamos nuestra más cordial enhorabuena.

PÉRDIDA de un bolso de señora desde el Rollo a la calle de la Puxmarina.

Al que lo presente en la casa número 5 de la calle de la Puxmarina, se le gratificará.

CORRESPONSAL

## Cronica de

### SUCESOS

#### CHOQUE DE UN AUTOMOVIL CONTRA UN POSTE TELEGRAFICO

El pasado domingo en el kilómetro ciento treinta y seis de la carretera de Albacete a Cartagena el auto 3.932 de la matrícula de Murcia chocó con un poste de telegrafos.

Resultaron heridos; el chofer José Benítez Bernal, que presentaba contusiones de carácter leve en la pierna derecha y mano izquierda; Fulgencio Gómez González, de 20 años, sufría contusiones en diferentes partes del cuerpo, pronóstico reservado, y Vicente López Cánovas, de 19 años, sufría la fractura del fémur izquierda por el tercio inferior.

A los heridos les prestó los primeros auxilios el médico señor Zarco que en su automóvil los trasladó al hospital de Molina.

#### INCENDIO EN UNA ERA

En la madrugada del domingo cuando el vecino de los Garres Pedro Ruiz Poveda se dirigía a una acequia próxima para regar, vió que de una era donde tenía preparadas para la trilla todas las mieses de la cosecha alia una columna de humo.

Al acercarse vió correr a un hombre al que no pudo reconocer.

Todas las mieses ardieron. Los daños son de alguna consideración.

Del hecho se ha dado cuenta a la guardia civil, que busca al autor de la hazaña.

#### LO QUE HACEN LOS CELOS

### Un guardia municipal hiere gravísimamente a su amante

Y DESPUES INTENTA AGREDIR A LOS GUARDIAS CIVILES

Tetuán de las Victorias, 28.—Ayer ocurrió un suceso que causó gran indignación en el vecindario, hasta el punto que cuando fué detenido el autor del delito aquel quiso lyncharle.

Desde hacía bastante tiempo hacían vida marital un guardia del Ayuntamiento apellidado Romualdo Pérez, de cuarenta años y una mujer, apellidada Albina Sánchez de cuarenta y siete.

Por el carácter celoso de Romualdo los dos amantes sostenían frecuentes disputas que degeneraban en broncas.

Ayer discutieron nuevamente, acordando separarse.

Albina se dedicó a arreglar su ropa y prepararse para embalarla.

Cuando estaba en esta operación Romualdo, sin mediar palabra ninguna la agredió con un cuchillo.

La mujer se defendió con un botijo.

Después el guardia municipal con un hacha dió varios golpes a Albina, deándola en gravísimo estado.

A los gritos con que la mujer demandaba auxilio acudió la Benemérita, que tuvo que entrar apuntando con mauser a Romualdo, que tentaba también agredir

